

French Kiss

My Boyfriend Is A Foreigner

Von Shunya

Chatroom à la mode

Mein Name ist Arthur Kirkland. Mehr braucht man über mich eigentlich nicht zu wissen, denn ich bin der langweiligste Mensch auf der Welt. Davon gehe ich mal aus, weil ich weder Freunde noch eine feste Freundin habe. In der Schule gehöre ich eher zum Durchschnitt und meine Freizeit verbringe ich vor dem Computer in diversen Chatrooms.

In den Chatrooms kann ich sein, wer ich will. Ich habe sowieso nicht vor, die Leute dort näher kennenzulernen. Wahrscheinlich interessiert es die Leute auch nicht, wer ich wirklich bin oder wie ich bin. Also suche ich mir eine interessante Identität aus und gaukle den Leuten vor jemand zu sein, der ich nicht bin.

Heute bin ich zum Beispiel Mike, 24 Jahre, athletisch gebaut und laut dem Bild auf dem Magazin ein echter Hingucker!

Kein Wunder, dass ich dauernd Nachrichten von Frauen bekomme.

Wenn es im echten Leben nur auch so einfach wäre...